

# いちばんぼし☆

第1学年

学年日より

NO.23

H29.2.8

## 2年後ジブン⇔1年前のジブン



今週末の2月10日11日、私立高校の入学試験が行われます。私立入試は3年生にとっては進路決定の大きな節目となり、小田北中3年生の大多数の人が受験することになります。小学校から今まで学習してきた積み重ねが問われる大きな試験です。進路はみんな同じというわけにはいきません。小学校から中学校は義務教育ですので、何も考えずともみんなと一緒に小田北中学校に入学できたのですが、進学する高校や就職する職場は、キミたち一人ひとりが真剣に将来のことを考え、結論を出さねばなりません。もちろん希望したからといって、合格（採用）を勝ち取ることができるとも限りません。キミたちは2年後…、自信を持って入試（もしくは就職試験）に向かうことができるのでしょうか。

「進路のことはまだ早いなあ。3年生になってからでもいいかな…」という考えの人もいるのかもしれませんが、しかし、実際には3年生になってから進路のことを考えて、勉強を頑張ろうと思っても、思うようにいかないことのほうが多いのも事実です。早め早めに2年後の進路決定の時のジブンを想像しておくことが必要ですね。

すでに2年後を見据えて動き出している仲間もたくさんいます。1月末に行われた数学の放課後補習では40名を超える人たちが、自ら希望して学習に励みました。そんな仲間たちに触発されながら、みんなの学習意欲が高まっていくといいですね。



逆に、1年前のジブンの姿を思い出してください。1年前のキミたちは小学生でした。小学生のキミたちが小田北中学校に部活体験にやってきたのは、今からちょうど1年前の2月でした。1年前、キミたちの目に小田北中学校はどのように映ったのでしょうか。まだまだ緊張気味の幼顔も、今ではすっかり小田北に馴染んでいます。

あの時の部活動体験でキミたちを優しく迎えてくれた3年生の先輩方も、あと1ヶ月で卒業です。1年前の自分と今の自分。そして2年後の自分を、しっかり見つめ直してほしいと思います。



「1年前から変わったモノ」と「1年前から変わらぬモノ」  
「変わってはいけないモノ」と「変わらなきゃいけないモノ」

もっと予習や復習をすれば

学校の授業も楽しくなるのになあ

家庭学習を頑張ろう！







